

El certamen premia aquellos proyectos que a lo largo de 2013 promocionen el Camino del Cid o divulguen la figura del personaje. Pueden presentarse las asociaciones sin ánimo de lucro. El premio está dotado con 2.000 euros. Los proyectos podrán presentarse hasta el 6 de marzo de 2013 por correo electrónico (info@caminodelcid.org) o postal (C/ Madrid, 24. Burgos).

“Las diputaciones seguirán existiendo”

Así opina Plácido Ballesteros coautor del cuaderno ‘La Dipu cumple 200 años’

“Si no existiese una institución como la Diputación, que ayuda técnica y económicamente a los pequeños municipios de una provincia, la mayor parte de los pueblos serían inviables y los ciudadanos que viven en ellos no tendrían los mismos derechos que el resto”. Para Plácido Ballesteros, jefe del Servicio de Cultura de la Diputación de Guadalajara, si las Diputaciones no existiesen, habría que inventarlas. Por ese motivo, para acercar la institución a los más jóvenes (escolares de últimos cursos de primaria y de la ESO), se ha editado el cuaderno didáctico ‘La Dipu cumple 200 años’. Son apenas 32 páginas que condensan dos siglos de historia narradas de una manera atractiva y divertida, coincidiendo con el aniversario de la institución.

En plena polémica sobre el papel de las administraciones, la diputada de Cultura y Educación, Marta Valdenebro, acompañada por el propio Ballesteros, fue la encargada esta semana de presentar el trabajo que se estructura en cuatro apartados: una breve historia de la Diputación con especial dedicación en su Casa-Palacio, un breve recorrido por la provincia (historia,



Plácido Ballesteros y Marta Valdenebro, durante la presentación

demografía, territorio, paisaje, patrimonio, cometido de la Institución, etc), otro dedicado a explicar la organización de la Corporación y uno final con las principales tareas que desempeña (en obras, asistencia a municipios, agricultura, promoción económica, cultura, educación, turismo...) además de un saludo de la actual presidenta, Ana Guarinos. En esta primera edición, la tirada ha sido de 3.000 ejemplares.

En una entrevista concedida a ABC PUNTO RADIO HENARES (98.4 FM), Ballesteros destacó la labor realizada

por otro de los responsables del cuaderno, Jesús Orea, encargado de adaptar el contenido a los estudiantes, salpicado por “divertidas ilustraciones y actividades didácticas y lúdicas” al final de cada capítulo. Y vaticinó una larga vida a esta institución por la inestimable labor que desempeñan. “Las diputaciones seguirán existiendo, no sé si bajo el mismo nombre, pero su papel es imprescindible en la mayoría de las provincias de España para dar servicio a las instituciones más pequeñas”.

EXPOSICIÓN HASTA EL 31

Las fiestas de Alovera, a golpe de instantáneas

Hasta el próximo 31 de enero, los vecinos que se acerquen al Ayuntamiento de Alovera podrán disfrutar de la exposición mensual del Archivo Municipal dedicado a la fiesta de la Virgen de la Paz celebrado los 24 de enero. El Archivo propone un recorrido visual por las Fiestas de la Virgen de la Paz a través de cerca de 20 fotografías que muestran la alegría de los bailes o el fervor religioso del pueblo hacia su patrona.

La colección de imágenes dan fe de ‘hitos’ históricos y tecnológicos, como la llegada del teléfono al municipio, la pavimentación de sus calles, las obras en las escuelas o la construcción de la fuente de la plaza. También se puede contemplar la procesión de la Virgen de la Paz, el baile en casa ‘de la tía Presenta’, grupos de amigos en plaza arreglados para ir a la fiesta, etc... Las fotografías que se exponen pertenecen al Archivo Fotográfico Municipal que poco a poco va engrosando su fondo con las aportaciones de las familias de Alovera.

¿Conoces los sabores de nuestra Tierra? ¡Pruébalos en la Tienda de APAG!

¡Abierto a todo el público!

Aceite de Oliva, D.O. “La Alcarria”, Miel D.O. “La Alcarria” y productos apícolas; Selección de Vinos de distintas D.O., Legumbres de Guadalajara, Jamones y embutidos selectos, Quesos puros de oveja artesanales...



...y nueva sección de Carnicería al corte encargos de cochinillo y cabrito, y de cordero lechal y ternera producidos por nuestros ganaderos.

En nuestro Centro Comercial contamos también con secciones especializadas de Tienda Hípica, Mascotas, Ferretería, Pequeña maquinaria, Jardinería, Accesorios del Automóvil, etc...

Los mejores Productos de la Tierra... y mucho más en un único espacio abierto a todo el público. Ven a conocernos!



ASOCIACIÓN PROVINCIAL DE AGRICULTORES y GANADEROS
C/ Francisco Artilo, 150-152. 19004 Guadalajara. (Frente a los Faroles) Abierto de 9 a 14 h. y de 16 a 20,000 h. de Lunes a Viernes. Sábados de 9 a 14 h. Tfno.: 949 20 28 40. www.grupoapag.com